

L'Espagne détient le record de cas et de décès pour le coronavirus



Madrid, 31 mars (RHC)- L'Espagne a comptabilisé au cours de la dernière journée 849 décès à cause du coronavirus. Le nombre de cas positifs dans le pays atteint déjà 94 mille 417 dont 5007 malades hospitalisés dans cinq unités de soins intensifs et 19 259 patients guéris qui ont quitté les hôpitaux.

La porte-parole du ministère de la défense, María José Sierra, a affirmé qu'il existe une légère augmentation du nombre de cas en Catalogne et à Madrid mais qu'ils sont d'avis que cela est dû à une accumulation de cas la fin de la semaine qui ont été recensés hier soir.

Elle a souligné que la tendance générale se maintient après le changement constaté le 25 mars dernier quand l'augmentation du nombre de cas a baissé de 20% à 12% par jour.

Face à la situation que vit le pays, le Conseil des Ministres analyse en permanence la prise de nouvelles mesures pour pallier aux dégâts économiques provoqués par la paralysie de toutes les activités économiques non essentielles.

La situation du système sanitaire espagnol est critique dans tout le pays avec six communautés autonomes au bord du collapsus et trois autres qui sont sur le point d'arriver à cette situation.

Parmi les travailleurs de la santé il y en a 12 mille qui ont contracté la maladie et les unités de soins intensifs, bien que leur capacité ait doublé sur tout le territoire national, sont débordées.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/218335-lespagne-detient-le-record-de-cas-et-de-deces-pour-le-coronavirus>



Radio Habana Cuba